

L'engagement à l'étranger va à nouveau de l'avant



Les activités à moyen et à long terme s'orientent le plus vers l'Asie.

LUXEMBOURG - Après un ralentissement de deux ans, l'activité de l'Office du Ducroire repart à la hausse.

«Nous n'avons pas encore atteint le niveau d'avant-crise, mais l'activité reprend», résume Simone Joachim, secrétaire générale de l'Office du Ducroire, à l'issue de la présentation, hier, des résultats de l'année 2011.

Les engagements réels en matière d'assurance-crédit de l'établissement public d'aide au déploiement international ont même atteint un record, avec 1,2 milliard d'euros à la fin de l'exercice. Le montant des opérations assurées en 2011 s'est établi à 1,1 milliard d'euros. C'est 300 millions de moins qu'en 2008. Mais plus qu'en 2009 et 2010, signe

d'une reprise de confiance des entreprises luxembourgeoises, plus enclines à s'aventurer sur les marchés internationaux.

La cinquantaine de sociétés assurées se sont tournées vers l'Asie, dont principalement la Chine, l'Inde et la Corée du Sud, pour les opérations à moyen et à long terme. Celles-ci s'inscrivent «beaucoup dans le secteur de la sidérurgie», précise Simone Joachim. L'Europe centrale et l'Europe orientale constituent la deuxième zone géographique privilégiée.

Pour son volet promotion des exportations luxembourgeoises, l'Office a déboursé 1,8 million d'euros via le Copel. 549 dossiers d'aides financières ont été introduits par 165 entreprises. Les paiements ont surtout contribué à participer à des foires.

Mathieu Vacon